

**C A R T A S****HAYISTA Y APRISTA**

Señor Director:

Me dirijo a usted para agradecerle de manera muy especial la entrevista que me concedieran en el diario que usted dirige y que fuera publicada el día lunes 24 de los corrientes, en la sección Política.

En el titular, figura entre comillas la afirmación "**No soy independiente, soy hayista**", lo que podría no considerar mi condición de militante del Partido Aprista Peruano, al cual pertenezco desde el año 1984, según carnet 42003, otorgado por el Comité Sectoral Nº 12 de Miraflores del PAP. Como tal, soy aprista y seguidora de los postulados de Haya de la Torre, ya que no creo que exista ningún aprista que no sea hayista y dentro de esta línea continuaré sirviendo al pueblo peruano en mi condición de congresista.

Elvira de la Puente Haya  
**Congresista de la República**

---